
Découvrez la science derrière notre  
produit pour la santé générale

SYNER COLLAGEN 
Préparé à base de puissants ingrédients 
précurseurs de la production de collagène  
dans le corps, ce qui améliore l’état des tissus, 
ralentit leur vieillissement et favorise leur 
réparation. Syner Collagen est conçu pour fournir  
les éléments de base nécessaires au corps  
pour soutenir la production de nouvelles 
protéines de collagène et pour atténuer 
l’inflammation articulaire liée à l’arthrite.  

100% sans herbicides, pesticides 
ou autres produits chimiques.

INGRÉDIENTS - PAR 6 CAPSULES

COLLAGÈNE HYDROLISÉ 2500 mg

COLLAGÈNE UC-II 10 mg

VELOURS DE BOIS DE CERF 200 mg

CUIVRE 500 mcg

VITAMINE C 250 mg

SILICE 50 mg

GOTU KOLA 500 mg

NEM 500 mg

INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX

ACIDE STÉARIQUE VÉGÉTALES, CELLULOSE VÉGÉTALE.

NPN 80092824



Le Syner Collagen, c’est quoi ? 
Un supplément de régénération de haute qualité qui réduit les douleurs articulaires  
et raffermit la peau en stimulant la production de collagène de type I et II.

Production de collagène de type I et II
Le collagène de type I est l’une des principales protéines fibreuses insolubles,  
avec l’élastine et l’acide hyaluronique, que l’on retrouve dans la matrice extracellulaire 
de la peau. Le collagène de Type II est la principale protéine structurelle des tissus 
conjonctifs du corps. On le retrouve dans les tendons et les ligaments, le cartilage,  
les os, les vaisseaux sanguins, l’intestin et les disques intervertébraux.

Bien que le collagène soit produit par le corps, la production diminue avec l’âge.  
L’effet du vieillissement sur la production de collagène se trouve également exacerbé 
par l’exposition quotidienne aux rayons ultraviolets (UV) et à la pollution. Résultat,  
au fil du temps, la demande de collagène dépasse la capacité naturelle de production 
du corps. 

Êtes-vous âgé de plus de 25 ans ? Si oui, le processus de vieillissement  
est déjà enclenché et vous êtes susceptible de souffrir de problèmes articulaires  
et de dommages cutanés précoces.

POSOLOGIE

RECOMMENDATION
Prendre 6 capsules par jour:  
répartir les doses avec les repas.

 Consommer régulièrement durant au moins 3 semaines pour observer des résultats.

Mises en garde : Consultez un médecin si des symptômes persistent  
ou s’aggravent. Consultez un médecin avant de consommer si vous êtes enceinte  
ou si vous allaitez.

Allergie : Contient des ingrédients qui proviennent d’œufs, de bœuf et de volaille.

Syner Collagen favorise :
•	 La régénération des cartilages et des tendons.

•	 Une guérison rapide après une intervention chirurgicale.

•	 Une récupération plus rapide après une blessure. 

•	 Une peau ferme et d’allure jeune. 

1 800 770.0079 
info@atplab.com 
atplab.com
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Collagène hydrolysé (type I) 2500 mg 
Le collagène hydrolysé de Type I consiste en de petits peptides, au faible poids 
moléculaire, enrichis des acides aminés glycine, proline et hydroxyproline. En raison 
de son faible poids moléculaire, le collagène hydrolysé est facile à digérer, à absorber 
et à acheminer dans les tissus du corps humain. Plusieurs études ont démontré  
que les peptides de collagène peuvent être absorbés et transportés efficacement 
jusqu’au derme, la couche la plus profonde de la peau. Ainsi, ils peuvent stimuler  
la prolifération et la motilité des fibroblastes; induire une meilleure densité et un plus 
grand diamètre aux fibres de collagène; augmenter la production d’acide hyaluronique 
et renforcer la protection contre les rayons ultraviolets du soleil.

UCII®  
Forme brevetée de Collagène de Type II non dénaturé 40 mg
(fournit 10 mg de collagène non dénaturé) 

On suppose qu’il est absorbé par l’intestin grêle, d’où il déclenche une cascade  
de réactions cellulaires impliquant une réaction anti-inflammatoire des cytokines 
(TGF-B et IL-10) qui a leur tour entraînent les cellules chondrocytes (des cartilages)  
à produire du collagène de type II et d’autres protéines de la matrice extracellulaire  
à l’intérieur des articulations. Plusieurs études cliniques ont démontré que le collagène 
de type II non dénaturé UC-II® procure des bienfaits pour la santé articulaire  
des adultes qui souffrent d’arthrose et pour les adultes en bonne santé. La recherche 
démontre que la supplémentation quotidienne de 40 mg d’UC-II améliore les fonctions 
articulaires et aide à soulager les douleurs liées à l’arthrose. La même dose  
chez les sujets adultes en bonne santé a démontré une amélioration de la flexibilité 
articulaire et un apaisement des douleurs articulaires liées aux efforts physiques 
intenses.

Velours de bois de cerf 200 mg
Le velours de bois de cerf est le cartilage précalcifié de l’élan ou du cerf et est utilisé 
en médecine chinoise depuis des siècles. De manière générale, la recherche indique 
que le velours de bois de cerfs possède des propriétés pouvant favoriser la croissance 
des os et les renforcer en plus de possiblement fournir des bienfaits thérapeutiques 
au traitement de l’ostéoporose par son action sur la formation des os et son action 
anti-résorption osseuse.

Cuivre chélaté 5 mg
(fournit 500 mcg de cuivre élémentaire)

Le cuivre est nécessaire pour réguler à la hausse l’enzyme lysyl-oxydase, 
indispensable à la réticulation du collagène avec l’élastine. Ce processus est essentiel 
à la formation de tissus conjonctifs solides et flexibles. L’action de la lysyl-oxydase  
aide au maintien de l’intégrité des tissus conjonctifs en plus de jouer un rôle  
dans le développement des os.

Vitamine C 250 mg 
La vitamine C est un cofacteur essentiel à deux enzymes clé nécessaires  
à la synthèse du collagène:

1) Prolyl-hydroxylase: stabilise la molécule de collagène

2) Lysyl-hydroxylase: renforce la matrice du collagène (par la réticulation)

En plus de son rôle dans la synthèse du collagène, la vitamine C agit comme  
un puissant antioxydant, elle neutralise les dérivés réactifs de l’oxygène nocifs, 
réduisant ainsi le taux de mort cellulaire chez les cellules chondrocytes (cartilage)  
en cas d’inflammation.

Silice 50 mg
(70 % extrait de bambou) 

La silice est un oligo-élément que l’on retrouve naturellement dans le corps humain 
et qui provient majoritairement de l’alimentation. Selon les preuves scientifiques 
recensées au cours des trois dernières décennies, elle semble jouer un rôle important 
dans la santé des os et des tissus conjonctifs. Les mécanismes qui l’expliquent 
demeurent inconnus, mais des preuves existent de son implication dans la synthèse 
et/ou la stabilisation du collagène et dans la minéralisation de la matrice.

Gotu Kola 500 mg
(Centella asiatica)

Les principales composantes actives du Gotu Kola ou de la Centella asiatica  
sont les saponines (aussi appelées triterpénoïdes). Ces composantes activent  
la guérison des blessures en inhibant la surproduction de collagène à l’endroit  
de la plaie. Deux études ont démontré que la consommation orale de Centella asiatica 
réduit l’apparence des cicatrices chirurgicales de même que des vergetures  
chez la femme enceinte. Il semble également que la Centella asiatica favorise  
la régénération et la réparation des tissus lorsque consommé pendant la guérison 
d’une plaie.

Patented NEM® 500 mg
(Membrane naturelle de coquille d’œuf, Glycosaminoglycanes) 

La formule brevetée de NEM® est composée de membrane naturelle de coquille  
d’œuf que l’on retrouve entre la coquille calcifiée et l’albumine à l’intérieur de l’œuf  
de poule. Cette membrane est principalement composée de collagène de type I  
et de glycosaminoglycanes (sulfate de dermatane, sulfate de chondroïtine et acide 
hyaluronique). La membrane de coquille d’œuf est reconnue pour limiter l’expression 
de diverses cytokines pro-inflammation, dont les médiateurs clé de l’inflammation 
l’interleukine-1 bêta (IL-1β) et le facteur de nécrose tumorale alpha (TNF-a).  
Une efficacité observée à la fois en contexte in vitro et in vivo. NEM® a démontré  
son efficacité et son innocuité dans de multiples études cliniques pour soulager  
la douleur articulaire et les raideurs, en à peine sept jours, chez les personnes  
en bonne santé et chez les personnes souffrant d’arthrose. 
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Discover the science behind 
our product for general health

SYNER COLLAGEN
Powerful ingredients that are precursors  
to production of collagen in the body to improve 
the status and quality of tissue healing  
and aging. Syner Collagen is designed to provide  
the body with the necessary raw materials  
to help support the generation of new collagen 
protein and to attenuate the associated 
inflammatory actions typically associated  
with arthritis based joint inflammation.  

100% without herbicides,  
pesticides or other chemicals.

INGREDIENTS - PER 6 CAPSULES

HYDROLYZED COLLAGEN (BOVINE) 2500 mg

UC-II® (CHICKEN) 10 mg

DEER ANTLER VELVET 200 mg

CHELATED COPPER 500 mcg

VITAMIN C (SODIUM ASCORBATE) 250 mg

SILICA (BAMBOO EXTRACT 70%) 50 mg

GOTU KOLA (10% ASIATICOSIDE) 500 mg

NEM (NATURAL EGG SHELL MEMBRANE) 500 mg

NON-MEDICINAL INGREDIENTS

VEGETABLE STEARIC ACID, VEGETABLE CELLULOSE.

NPN 80092824



PROPER DOSING

RECOMMENDATION 6 capsules in divided doses daily with meals.

Use for at least 3 weeks consistently to see desired effects.

Medical Disclaimer: If symptoms persist or worsen, consult a health professional. 
Also if you are pregnant or breastfeeding, consult prior to using the product. 

Allergy: Contains ingredients from egg, bovine, and poultry.

Syner Collagen Promotes:
•	 Cartilage and tendon regeneration

•	 Rapid healing after surgery 

•	 Shorter recovery time after injuries 

•	 Firmer, more youthful skin 

What is Syner Collagen? 
An advanced collagen regeneration supplement that decreases joint pain  
and increases skin health by supporting Type I and II collagen production. 

Type I and II collagen production
Type I collagen is the major insoluble fibrous protein found with elastin and hyaluronic 
acid in the extracellular matrix of the skin. Type II collagen is the main structural 
protein of the connective tissues in the body. It is found in tendons and ligaments, 
cartilage, bones, blood vessels, the gut, and intervertebral discs.

Although collagen is produced by the body, its production slows as we age. The effect 
of aging on collagen production is further exacerbated by daily exposure to ultraviolet 
(UV) radiation and environmental pollution. So, over time, the demand for collagen 
production outstrips the body’s endogenous (natural) collagen supply. 

Are you 25 years old or greater? Then the aging process has already started  
and you may be  susceptible to joint problems and premature skin damage. 

1 800 770.0079 
info@atplab.com 
atplab.com
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Hydrolyzed (Type I) Collagen 2500 mg 
Hydrolysed Type I collagen consists of small peptides with low molecular weight, 
enriched with the amino acids glycine, proline, and hydroxyproline. Due to its low 
molecular weight, hydrolysed collagen is highly digestible, absorbed and distributed  
in the different tissues of the human body. Several experiments have shown  
that collagen peptides can be efficiently absorbed and distributed to the dermis,  
the deepest layer of the skin, where they can stimulate the proliferation and motility  
of fibroblasts, induce an increase in the density and diameter of collagen fibres, 
increase hyaluronic acid production and activate protection against the sun’s  
UVA radiation.

Patented UCII® Undenatured Type II Collagen 40 mg
(providing 10 mg undenatured collagen) 

UC-II® is the patented undenatured form of type II collagen. It is postulated  
to be absorbed in the small intestine, where it initiates a cell-signaling cascade 
involving anti-inflammatory cytokines (TGF-B and IL-10) which then trigger 
chondrocytes (cartilage cells) to produce type II collagen and other extracellular 
matrix proteins in the joints. Several clinical trials have demonstrated that UC-II® 
undenatured type II collagen offers joint health benefits for those with osteoarthritis 
and healthy adults. Research shows that daily supplementation with 40 mg of UC-II 
safely improves joint function and promotes pain relief in those with osteoarthritis.  
The same dose in healthy subjects has been reported to promote joint flexibility  
and alleviate the joint pain that may arise from strenuous exercise.

Deer Antler Velvet 200 mg
Deer antler velvet is the precalcified cartilaginous antler of Elk or Deer and has resided 
in the Chinese medical pharmacopoeia for centuries. Overall, the research indicates 
that deer antler velvet contains properties to strengthen bone, promote bone growth, 
and may provide therapeutic benefit for the treatment of osteoporosis  
by bone formation and bone antiresorptive activity.

Chelated Copper 5 mg
(providing 500 mcg elemental copper)

Copper is needed to upregulate the cuproenzyme lysyl oxidase, which is required  
for the cross-linking of collagen and elastin.  This process is  essential for the formation 
of strong and flexible connective tissue. The action of lysyl oxidase helps maintain  
the integrity of connective tissue and also plays a role in bone formation.

Vitamin C 250 mg 
Vitamin C is the essential cofactor for two key enzymes required for collagen 
synthesis: 1) prolyl hydroxylase, which stabilizes the collagen molecule; and 2)  
lysyl hydroxylase, which provides strength to the collagen matrix (via crosslinking). 
In addition to its role in collagen synthesis, vitamin C acts as a powerful antioxidant, 
neutralizing deleterious reactive oxygen species, thereby decreasing the rate  
of chondrocyte (‘cartilage cell’) death during inflammation.

Silica 50 mg
(70% Bamboo Extract) 

Silica is a naturally occurring trace element in the human body derived predominantly 
from the diet. Accumulated evidence over the past 3 decades suggests it plays  
an important role in bone and connective tissue health. Mechanisms are unclear  
but evidence exists of its involvement in collagen synthesis and/or its stabilization  
and in matrix mineralization.

Gotu Kola 500 mg
(Centella asiatica)

The primary active constituents of Gotu Kola or Centella asiatica are saponins  
(also called triterpenoids). These compounds drive wound healing by inhibiting  
the over-production of collagen at the wound site. Two studies have shown oral 
Centella asiatica improves surgical scars as well as stretch marks in pregnant women. 
Centella asiatica appears to promote tissue regeneration and tissue remodelling  
when taken during skin wound healing.

Patented NEM® 500 mg
(Natural Egg Shell Membrane Glycosaminoglycans) 

Patented NEM®  is the natural eggshell membrane found between the calcified shell 
and the albumin in chicken eggs. It is primarily composed of Type I collagen  
and glycosaminoglycans (e.g., dermatan sulfate, chondroitin sulfate, and hyaluronic 
acid). Eggshell membrane is reported to reduce the expression of various  
pro-inflammatory cytokines, including the key mediators of inflammation interleukin-1 
beta (IL-1ß) and tumor necrosis factor-alpha (TNF-α) both in vitro and in vivo.  
NEM® has demonstrated safety and efficacy in multiple clinical trials in relieving joint 
pain and stiffness, in as little as 7 days, in healthy humans and those  
with osteoarthritis. 
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